

[Home](#) > [NRW](#) > [Städte](#) > [Dinslaken](#) > Bürgerbus Hünxe begrüßt 80.000 Fahrgast - darum keine Fahrten an Feiertagen

RP+ Seit 1999 am Start

Bürgerbus Hünxe begrüßt 80.000 Fahrgast

Hünxe · Im Bürgerbus Hünxe fährt Pierre de Graaf regelmäßig mit – diesmal gab es eine Überraschung. Warum der Verein, obwohl sein Angebot geschätzt wird, an Feiertagen nicht fährt.

18.09.2025 , 16:59 Uhr · 2 Minuten Lesezeit



Pierre de Graaf ist der 80.000 Fahrgast des Bürgerbus Hünxe. Es gratulierte Fahrer Uwe Zwingmann.

Foto: Bürgerbus Hünxe e.V.

Ein besonderer Augenblick für den Verein Bürgerbus Hünxe, ein unerwarteter für Pierre de Graaf: Als 80.000 Fahrgast durfte sich der Stammkunde am Montag über Glückwünsche und eine kleine Überraschung freuen. Er ist eingeladen, mit Begleitung am Jahresschlusssessen teilzunehmen. Der Verein wird ihn dann im Kreise der Fahrer zum Grünkohlessen im Restaurant Alt-Peddenberg in Drevenack willkommen heißen.

RP+ Trotz Unfall im Dezember 2023

Bürgerbus Hünxe fährt seit 25 Jahren - und bald wieder im eigenen Bus



RP+ Leerfahrten trotz Bedarfs im ländlichen Raum

Pandemie hat Bürgerbus Hünxe ausgebremst



So geschätzt die Fahrdienste des Bürgerbusses sind, so schwer ist es, den Fahrbetrieb aufrechtzuerhalten. Das Problem sind weniger die laufenden Kosten. Das Problem sind vielmehr die fehlenden Fahrer. In diesem Zusammenhang weist der Verein darauf hin, dass an Feiertagen, auch wenn diese auf einen Sonntag fallen, keine Bürgerbusfahrten mehr stattfinden. So auch nicht am nächst bevorstehenden Feiertag, dem 3. Oktober – Tag der Deutschen Einheit. „Wir haben inzwischen zwei bis drei Interessenten, die sich eine Fahrertätigkeit vorstellen können, aber das geht natürlich nicht von jetzt auf gleich“, sagt der Vereinsvorsitzende Paul Schnürer.

Seit 1999 bietet der Verein Fahrten zwischen Hünxe, Voerde und an Sonn- und Feiertagen bis Dinslaken an und schließt damit eine Lücke im regionalen ÖPNV. Der Verein wird vom Land mit einem Zuschuss von jährlich 6500 Euro unterstützt. Zudem hat das Land die Anschaffung eines neuen Busses mit 60.000 Euro unterstützt. Dieser war im Dezember 2023 in einen Unfall verwickelt, ist inzwischen aber wieder repariert und im Einsatz.

(fbl mtm)

RP+

Persönlichen Link kopieren und diesen Artikel mit bis zu 10 Freunden teilen 📄

Link kopieren